



www.reset-reiniciopolitico.es

Reinicio Político

reset@reset-reiniciopolitico.es

Muy Sr/s. míos.

Nos dirigimos a Ud/s, para informarles de la creación de un nuevo Partido Político a nivel nacional denominado, **RESET - REINICIO POLITICO**, que va a tener como bandera que el **BIEN COMUN**, esté por encima de cualquier ideología, sea la que sea y que solo impere la cordura de mejorar a la sociedad en general. Y para cambiar las normas y formas en política.

Este Partido está fundado fundamentalmente por colectivos de personas mayores, pensionistas, trabajadores, jóvenes, discapacitados, autónomos y empresarios.

Estando Ud/s dentro de nuestros colectivos, es por lo que nos ponemos en contacto, con Uds. para que nos hagan llegar sus inquietudes más relevantes a su entender, a fin de poderlos incorporar dentro de nuestro programa electoral.

Por otra parte, sabemos por experiencias pasadas, que por sí solos, nunca llegaremos a la meta de cambiar las cosas a mejor dentro de las instituciones, Hay quienes se conforman con tener varios concejales dentro de su ayuntamiento, o de su comarca o provincia, Otros que nunca lograrán representación alguna, pero se conforman con ser los reyes de estos partidos de TAIFAS, donde solo buscan su notoriedad. Algunos que solo están dispuestos a llegar a acuerdos de coalición, porque no quieren perder su identidad etc. y así podíamos seguir con una larga lista del porqué siempre ganan los mismos, y no solucionan los verdaderos problemas de la sociedad, ni la de nuestros colectivos.

Nosotros ofrecemos la posibilidad de unirnos todos, pero **TODOS DE VERDAD, CON UN FRENTE COMÚN, Y PARA EL BIEN COMÚN PARA TODOS.**

Con unos estatutos que ofrecen garantías de democracia interna. Donde todos se encuentren a gusto y sin diferencias. Donde dentro de la Asamblea Nacional y del Consejo Ejecutivo Nacional, se puedan dar las opiniones que se crean más necesarias y que salgan elegidas por mayoría. Sin envidias ni rencores, solo mirando las propuestas más ventajosas para el bien de todos, lo mismo que deseamos al resto de la sociedad en general, y principalmente a nuestros colectivos. Dejando a un lado las ambiciones personales radicales, y dejando paso a las ambiciones limpias de cada uno con coherencia y sentido común.

Por todo ello, esperamos sean conscientes del momento en que nos encontramos actualmente, y de las consecuencias del actual gobierno que tenemos para la sociedad, Pero no crean que la alternativa sea mejor. Ya que está demostrado de estos partidos cuando gobiernan, solo miran sus propios intereses por encima del bien común, al contrario de lo que nosotros postulamos.

Creemos que Ud/s se identifican con nosotros, aportando su experiencia y necesidades más imperiosas y urgentes para su colectivo. Ya no vale afirmar que deben de ser apolíticos. Ahora ya hay un partido que si mira por los intereses reales de su colectivo. Así pues, les invitamos a que se incorporen a nuestro/vuestro proyecto como uno más, sin imposiciones ni condiciones. **TODOS A UNA.**

Si están interesados en este nuevo proyecto y desean más información, quedo a su entera disposición para lo que gusten.

José M. Bujosa. Pte de **RESET**
Teléf. 633655431